Sistema de especialidad

En Alemania existe un sistema de doble especialidad médica. Esto quiere decir que existen las especialidades ambulantes, ofrecidas por médicos en sus consultas propias, y las especialidades estacionarias, que ofrecen médicos de planta en hospitales. Es aquí donde los Centros de Atención Médica (MVZ, por sus siglas en alemán) desempeñan un papel híbrido. médicos independientes En ellos puede haber varios vinculados a un centro de atención similar a un policlínico. Por esto es posible que los administradores de hospitales adquieran cupos de las aseguradoras a fin de colocar médicos contratados en estos MVZ y ser parte así de la atención ambulante. La especialización se realiza en más de un 95% de los casos en los hospitales. Un médico debe solicitar una autorización de formación para poder preparar a médicos más jóvenes. Esta autorización depende de la calidad y del alcance de la actividad médica en su campo. Todos los médicos con autorización de formación pueden ubicarse en las bases de datos correspondientes a los colegios médicos.

Tras finalizar la especialización, un médico puede tratar pacientes en forma independiente. Esta es una condición para trabajar como médico jefe de unidad, médico director de especialidad, jefe de servicio o especialista en consulta propia. La formación es por lo general de 5 años según las directivas de la UE y es reconocida en todo Europa. En cada estado federal alemán existe una disposición específica relativa a la formación, la cual difiere levemente de las demás. Durante el especialización, de médicos transcurso la los (Assistenzärzte) en formación realizan un servicio de presencia que es complementado por un médico director de especialidad o jefe de servicio de turno. Este sistema de turno garantiza la salvaguarda en los hospitales.